6 Piéces

300 m?

Réf. 388V1141M
7 400 000 €

R /S  Villefranche-sur-Mer
AL Maison a vendre (06230)
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Au calme absolu, cette superbe propriété surplombant la Rade de
Villefranche, le Cap Ferrat et la Baie des Ange dispose d'un magnifique
jardin plat avec piscine et offre une vue mer imprenable. La villa a
Villefranche-sur-Mer,  d'inspiration  hispano-mauresque, a été
entierement rénovée avec des matériaux haut de gamme et offre 300
m?2 d'espace habitable répartis de la maniere suivante : ® Au niveau
principal : entrée, salon, séjour de 70 m2 ouvert sur une grande terrasse
offrant une époustouflante vue sur la mer, cuisine avec son espace

repas, et toilettes invités. ® Au niveau supérieur : 4 ...

In absolute calm, this superb property overlooking the Rade de Villefranche, Cap
Ferrat and the Baie des Anges boasts a magnificent flat garden with swimming
pool, and a breathtaking sea view.The Hispano-Moorish-inspired villa in
Villefranche-sur-Mer has been completely renovated with top-of-the-range materials
and offers 300 sg. m. of living space distributed as follows:- On the main level:
entrance hall, living room, 70 sg. m living room opening onto a large terrace with
breathtaking sea views, kitchen with dining area, and guest toilet.- Upper level: 4
bedrooms, each with en-stite bathroom .
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